

Les autorités de la province chinoise de Wuhan lancent une mise en garde sur le risque élevé de contagion du COVID-19



Wuhan, 16 mars (RHC)- Des autorités de Wuhan, épice de l'épidémie de Covid-19 en Chine, ont lancé une mise en garde aujourd'hui contre le risque élevé de contagion dans les communautés malgré le recul du nouveau coronavirus, responsable de la mort de 3 mille 218 personnes et qui a touché 81 mille 77 au total.

Le vice-directeur de la Commission Locale de Santé, Zeng Yun, a expliqué vendredi et samedi derniers, la capitale de la province de Hubei a fait état de cas parmi des personnes non-incluses parmi les suspects d'avoir contracté l'affection respiratoire.

Les ont fait leur apparition au fur et à mesure qu'un plus grand nombre d'individus est sorti dans les rues car la moitié des communautés résidentielles de Wuhan ont levé la quarantaine massive la semaine dernière et le gouvernement a autorisé l'ouverture de plusieurs commerces.

Zeng Yun a appelé la population à rester à la maison, à se protéger avec des masques quand elle aura besoin de sortir dans la rue, à maintenir la distance d'un mètre entre les personnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216911-les-autorites-de-la-province-chinoise-de-wuhan-lacent-une-mise-en-garde-sur-le-risque-eleve-de-contagion-du-covid-19>



Radio Habana Cuba